



北栄連合町内会 女性部長 **位田 美沙子** さん

まちづくりに励む人を紹介する「東区まちづくりびと」。今月は東区音頭の復活と普及、そして地域の健康づくりや子育て支援事業などにご尽力されている北栄連合町内会女性部長の位田美沙子さんを紹介いたします。

東区音頭の復活は偶然の出会い！

東区音頭復活のきっかけは、平成9年の美香保夏祭り、健康づくりに役立つ体操を探していた時に、昭和47年の区制施行を記念し作られた後、廃れてしまった東区音頭を踊れる方に、偶然位田さんが出会ったことです。

厳しい稽古の末、さわやか健康まつりでお披露目し、その後各地区の夏祭りやイベントで踊られるようになり、今では区内ですっかり定着しました。

「当初は少人数で踊っていましたが、今では、たくさんの方に踊られるようになったことが一番うれしいです。」

これからは、お子さんや若い方にも踊っていただき、東区音頭をいつまでも大切に次の世代に渡していきたいと、ほほ笑む位田さん、今後のご活動を期待します。



1:YOSAKOIソーラン祭りでの東区音頭のお披露目(平成22年6月)
2:天使祭での東区音頭、健康づくり推進会メンバーと天使大学生との記念写真(平成23年6月)



東区イイところ!

東区のスポットを紹介する「東区イイところ！」
今月はさっぽろ雪まつりつどーむ会場での『ひがしく雪まつりウェルカム協議会の取り組み』を紹介します。

ひがしく雪まつり
ウェルカム協議会
ながなわまさる
長縄 勝 会長

竹スキー製作
プロジェクトチーム
さいとう ひろなり
齋藤 弘業 代表



つどーむ会場では、すべり台などで雪とたくさん遊べます。多くの方にご来場いただき、楽しんでもらえるよう準備します。

今年は、つどーむのそばに竹スキーの会場が移動します。お子さん方に喜んでもらえるよう、スタッフ一同がんばります。

ひがしく雪まつりウェルカム協議会の取り組み

わくわくタッピeland



竹スキー



つどーむ会場には一般駐車場はありません。来場の際は公共交通機関を利用してね。



～老人クラブの皆さんによる竹スキー用ひも作り～

作業風景



札苗福寿会



札苗老人クラブ春陽会

さっぽろ雪まつり開催期間 **つどーむの所在地 栄町885番地**
2月6日(月)～12日(日) 地下鉄東豊線栄町駅徒歩約10分

